

## ■件名

「ちびっこ天国」再開の要望について（令和2年7月20日）

## ■手紙の内容

ちびっこ天国の閉鎖後、跡地や施設の利用を検討されていることは存じております。近隣を含む町内外の我々世代は、子育てのころから、ちびっこ天国に家族と共に随分遊びに来たものですが、この施設を再び復活させることができないかと願うことから発信したものです。

○当施設は、夏季において近隣市町村からも多数の家族づれが訪れる、町民自慢のレジャー施設でした。

○子育ての時代の開園から孫が小学校の世代になるまで続き、外に出ていった子らも夏には家族で帰省して楽しめる素晴らしい施設でした。

○今においても近隣市町の方々から、ちびっこ天国が閉鎖したことについてはとても残念に思っているとの声を多く聞くことができます。

○少子高齢化の今の時代にあって、子育て中の若い世代を地元呼び戻すためにも、当施設はとて大きな魅力となる町づくり環境の一つになり得るのではないのでしょうか。

○長い目で見ると町発展の源は、若い世代が住み良いと感じられる環境づくりを第一に、町民が内外に誇れる歴史や伝統、文化、そして自然を持ち合わせていることで、外からも多くの方が訪れるような魅力ある町づくりではないかと思えます。

○京成電鉄、JR成田線、東関道をアクセスに、本佐倉城址公園、酒々井プレミアムアウトレット、そしてちびっこ天国復活等を集客の目玉とし、住環境とともに整備していけば、一層魅力ある酒々井町になっていくことができるのではないのでしょうか。

ちびっこ天国復活に財政問題を主として様々な障害があることは承知しております。多くの町民の声をくみ上げ、専門家の検討をいただきながら、新たな形（複合施設等）でも運営可能な「ちびっこ天国」の復活方策を、今後ともご検討いただきたいと強く希望いたします。

## ■回答

ちびっこ天国につきましては、平成18年度千葉県から譲り受け、平成19年度から平成28年度まで指定管理者制度を導入して運営してきましたが、平成28年度を最後に休園しております。

休園の理由としましては、指定管理者の撤退や施設の老朽化などにより継続ができない状況となったものです。

このたび、ご意見をいただきました内容は、ほかの町民の方々からも同様のご意見をいただいております。園の再開を含め、公の施設としての活用や新たな集客施設など、様々な可能性を検討していきます。

また、ご意見をいただいております町民の方々には、町からご意見を伺うことを考えており

ますので、ご協力を賜りたく存じます。

担当課：経済環境課